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12月16日
コロナの感
染者の情報
について

　熊取町のホームページでコロナの感染者の情報が発信されていますが、
町長個人のＳＮＳで公の広報の前に情報が発信されているとお聞きしまし
た。
　本当なのでしょうか？もし、本当であれば大変疑問に感じます。
　公の情報を特定の方だけに事前に提供することは、町長としての行為と
して適切なのでしょうか？
　町長の見解はいかがでしょうか、お教えください。

　熊取町ホームページで掲載している「新型コロナウイルス感染症患者の
本町における発生状況について」のページにおける発表内容は、当初か
ら、大阪府が発表する内容を公表しています。町には、大阪府が発表する
以上の情報は提供されないため、大阪府ホームページで発表された内容を
確認して、町ホームページで公表している状況です。
　したがいまして、どなた様も府のホームページで閲覧できる情報を、町
のホームページでお知らせしております。
　大阪府の発表は夜遅くになることが多いため、町ホームページでは、原
則大阪府発表日の「翌日」の公表としています。
　町長のＳＮＳでの発信も、町ホームページと同様に、大阪府の発表を受
けて、大阪府の発表する内容を発信しています。
　町ホームページの公表と、町長ＳＮＳでの発信とは、異なる時間の場合
があるかと存じますが、どちらも同じ大阪府の発表を受けて行っています
ので、特定の方だけに、先に情報が届けられているものではございませ
ん。
　何卒ご理解賜りますようお願いします。

広報公聴課

12月21日
 イルミ

ネーション
やめて

　 現在、煉瓦館でイルミネーションを実施してますが夜に素行が悪い、若
者が集まります。迷惑を掛けなければ問題ありませんがマナーが良くあり
ません。熊取町として対策をして下さい。事件が起こってからでは遅いで
す。

　煉瓦館は、午後10時まで開館しており、以前より若者が夜間でも集ま
り、騒いだりしていることは認識しており、その都度、職員による声かけ
や注意を行うとともに、警察や学校などにも相談、連絡するほか安全パト
ロール隊にも見回りをお願いするなどの対策を行ってきております。
　イルミネーションにつきましては、毎年12月の風物詩として多くの方に
楽しんでいただくため、今後につきましても、職員の声かけを継続して行
い対応してまいりたいと考えておりますので、ご理解のほどよろしくお願
いいたします。

生涯学習推進
課



12月23日
遊歩道の安
全管理対策

   つばさが丘２号公園の東側に南北に延びる遊歩道がありますが、バイク
で通行する人や自転車でスピードを出して走行する人がいます。歩道は小
さい子やお年寄り、散歩をする人がたくさんいます。遊歩道に車両が侵入
できないように対策を講じてください。事故が起きてからでは遅いです
し、事故が起これば歩道の安全管理も問題視されると思います。

　ご指摘の緑道については、現在、南海電気鉄道（株）が維持管理を行っ
ており、将来的には本町が全面管理を行う施設でございます。
　当該緑道は、公園と同様の位置づけで、自転車、バイクは乗り入れない
よう掲示をしておりますが、一部利用者が乗り入れを行っているようでご
ざいます。
　ついては、地元自治会及び南海電気鉄道（株）と協議を行い、自転車、
バイクが乗り入れないよう啓発等行って参りますので、ご理解賜りますよ
うよろしくお願いいたします。

水とみどり課


